

2023年9月26日

関係各位

社会福祉法人 ワゲン福祉会
ワゲン療育病院長竹
施設長 村上 研一

ワゲン療育病院長竹における新型コロナウイルス感染者の発生について
(ご報告)

2023年9月5日にワゲン療育病院長竹の利用者様1名が発熱を認め、新型コロナウイルス抗原定性検査にて陽性(+)の判定が出たため、隔離対応を開始して厳重に経過を観察しておりましたが、その後に相次いで同フロアの利用者様に感染が相次ぎ、9月14日現在で計17名の方が感染されました。(現時点では当該利用者様の病状は概ね安定しており、ご家族の方にもその旨ご連絡を差し上げております)

これに伴い、感染した利用者様の介護に従事する職員の中にも感染者が多発し、9月25日現在で計12名の職員が感染致しました。

このため9月11日(月)から9月25日(月)までの期間、当施設の短期入所事業・訪問学級、予約制面会等の外部対応を一部制限することと致しましたが、その後は約2週間を経過しても利用者様の新たな感染は見られず、経過中に感染した職員による二次感染も発生しないことから9月25日(月)より短期入所事業を、9月27日(水)より面会対応・訪問学級を再開することと致しました。

なお、今後の施設内の感染状況によっては新たな感染対策に伴う対応の変更もございますので予めご了承下さい。

この度はご利用者の皆様やそのご家族の皆様、関係者の皆様には多大なご迷惑とご心配をお掛けして誠に申し訳ありませんでした。

今後も引き続き施設内外での更なる感染伝播を防止すべくご理解とご協力をいただきますようお願い致します。

今後とも何卒宜しくお願い申し上げます。